

Chiste cruel

Señor Director:

El jueves 1 de agosto a las 22:15 se cortó la luz en mi casa. El 2 de agosto, a las 10:03 a. m., me llegó al teléfono celular un mensaje de texto de la compañía distribuidora que me informaba que el suministro sería repuesto a las 10:03. Esto no ocurrió. Luego a las 14 horas me llegó otro mensaje informándome que estimaban reponer el servicio a las 22:23. Esto tampoco ocurrió.

Ese mismo día (6 a. m.) me llegó la cuenta de la luz a mi correo con un 30% de alza respecto del mes anterior.

El sábado la luz estuvo cortada todo el día y no recibí ningún mensaje de la compañía distribuidora.

El domingo siguió cortada la luz y a las 14 horas recibí otro mensaje de la compañía distribuidora informándome que el servicio sería repuesto a las 23 horas. Esto tampoco ocurrió.

A las 22 horas me llegó un correo de la compañía distribuidora informándome que aún seguían trabajando para reponer el servicio lo antes posible.

FELIPE LÉNIZ M.